

ESCHENBACH
PORZELLAN

Made in Germany

FUNCTIONAL

COLOR MIT SYSTEM

farbenfroh und funktional | *colourful and functional*



Color mit System

79458

79459

79460

79461

79520

79572

79878

Praktisch und abwechslungsreich – das bietet Ihnen unser farbenfrohes Geschirr aus der Kollektion **COLOR MIT SYSTEM!** Rot, Hellblau, Dunkelblau, Gelb, Grün, Dunkelgrün oder Orange sind starke, gut erkennbare Farben, die jeder Mahlzeit einen besonderen Touch verleihen.

Die Kollektion eignet sich besonders für Firmenkantinen, Krankenhäuser, (Reha-)Kliniken, Seniorenresidenzen, Pflegeheime, Mensen sowie Schulkantinen und überzeugt mit Qualität, perfekter Stapelbarkeit und pflegeleichten Eigenschaften!

COLOR MIT SYSTEM ist – wie alle Serien von **ESCHENBACH** – aus Hartporzellan, stapelbar allergikergerecht, spülmaschinenfest, mikrowelleneeignet und natürlich: **MADE IN GERMANY.**

*Practical and varied - that's what our colorful tableware from the **COLOR WITH SYSTEM** collection offers you! Red, light blue, dark blue, yellow, green, dark green or orange are strong, easily recognizable colors that add a special touch to any meal.*









The collection is particularly suitable for company canteens, hospitals, (rehab) clinics, senior residences, nursing homes, refectories as well as school canteens and convinces with quality, perfect stackability and easy-care properties!

*Like all collections of **ESCHENBACH, COLOR WITH SYSTEM** is made from hard porcelain. It is nestable, dishwasher safe, suitable for allergic costumers, useable in any microwave and of course: **MADE IN GERMANY.***

COLOR MIT SYSTEM | FORM | SHAPE 907 | 905 | 903

lieferbare Artikel / available items

FUNCTIONAL

Artikel item	Inhalt volume Größe size	Art.-Nr. item-no.
 Tasse niedrig stapelbar cup low stackable	0,18 l 14,5 cm	4 907 XXXXX 4742 7 4 907 XXXXX 4731 7
 Becher mug	0,30 l 14,5 cm	4 907 XXXXX 4882 7 4 907 XXXXX 4731 7
 Suppentasse stapelbar soup cup stackable	0,26 l 14,5 cm	4 907 XXXXX 0422 7 4 907 XXXXX 4731 7
 Kombi-Untertasse* combined saucer*	14,5 cm	4 907 XXXXX 4731 7
 Teller flach cup plate flat	19 cm 24 cm 25,5 cm	4 905 XXXXX 0019 7 4 905 XXXXX 0024 7 4 905 XXXXX 0026 7
 Teller tief plate deep	21,5 cm	4 905 XXXXX 0121 7
 Schüssel bowl	hoch Höhe 5 cm	12 cm 4 907 XXXXX 0517 7
 Schüssel bowl	niedrig Höhe 4cm	12 cm 4 903 XXXXX 0612 7



Bitte geben Sie die gewünschte Farbe an, indem Sie in der Artikel-Nr. „XXXXX“ durch die entsprechende Dekor-Nr. ersetzen.

Please indicate the desired colour by replacing „XXXXX“ in the item no. with the corresponding decor number.

*Kombi-Untertasse (4731) passend für: Tasse 0,18 l; Becher 0,30 l; Suppentasse 0,26 l
*combined saucer (4731) suitable for cup: 0,18 l; mug 0,30 l; soup cup 0,26 l





ESCHENBACH PORZELLAN

Neue Porzellanfabrik Triptis GmbH
Geraer Straße 51 | D-07819 Triptis
Tel.: +49 36 482 / 82 - 0 | Fax: +49 36 482 / 82 - 237
vertrieb@eschenbachporzellan.com
www.eschenbachporzellan.com